

Centro de Rescate de Conaf recibió cactáceas de contrabando

La Conaf recibió 49 cactáceas en el Centro de Rescate que tiene en la ciudad de Caldera, región de Tarapacá. Las especies fueron requisadas en octubre del 2024 y en junio de este año por el Servicio Nacional de Aduanas, mientras intentaban pasarlas por los puestos de control del aeropuerto Internacional de Santiago. Luego de realizar el decomiso, la Policía de Investigaciones le solicitó a Conaf la identificación y evaluación técnica de las especies, lo que fue realizado con el Instituto Forestal. Veinte de los ejemplares son del género Copiapoa y son especímenes que fueron extraídos del medio natural. Los otros 29 ejemplares no son nativos de nuestro país, explicó Conaf.